

## PUBLIRREPORTAJE

## Seguridad y salud laboral como propósito: Turbus certifica más de 40 centros de trabajo con programa PEC competitiva

La empresa de transporte lleva casi 20 años mejorando sus sistemas de gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), y ahora apunta a obtener la certificación PEC de excelencia promovida por Mutual de Seguridad.

Como parte de su compromiso con la seguridad y salud de sus trabajadores, Turbus ha certificado más de 40 centros de trabajo a lo largo del país bajo el programa de gestión de riesgos PEC Competitiva. Este programa de Mutual de Seguridad promueve en las empresas sistemas de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST) pertinentes y efectivos, con los más altos estándares a nivel normativo para prevenir la ocurrencia de accidentes laborales.

La compañía, con más de dos décadas fortaleciendo sus sistemas de gestión y modelos preventivos, inicio su camino con la certificación PEC Estándar, recientemente alcanzó la certificación PEC Competitiva y actualmente se proyecta hacia la Certificación PEC de Excelencia. Para lograr este objetivo, Turbus está trabajando de forma integral en todas las áreas involucradas, recertificando sus centros y avanzando hacia estándares internacionales como la norma ISO 45001.

El cambio más grande para cumplir con los requisitos de la certificación PEC fue a nivel



Angélica Zelaya, gerenta de Clientes y Servicios de Transporte, Energía y Telecomunicaciones de Mutual de Seguridad, y Denise Gárate, gerenta general de Turbus.

cultural, comenta Denise Gárate, gerenta general de Turbus. La implementación de este programa requirió compromiso tanto de la alta gerencia, para poder impulsar el cambio en cada una de



Turbus certificó recientemente más de 40 centros de trabajo a lo largo del país bajo el programa de gestión de riesgos PEC Competitiva de Mutual de Seguridad.

las áreas, como de todos los colaboradores. Pero todo el esfuerzo dio resultados.

La reducción de la tasa de siniestralidad de accidentes laborales es uno de los beneficios que Turbus ha obtenido desde su certificación PEC, junto con asegurar el cumplimiento de las normativas vigentes de Seguridad y Salud en el Trabajo. También, desde la empresa destacan que "la certificación PEC, nos instala como líderes en temas de Seguridad y Salud laboral en la industria del transporte interurbano de pasajeros en el país" y esta "ofrece una forma estructurada de identificar y controlar peligros, y así poder prevenirlas", indica Gárate.

El principal desafío que tuvo la empresa fue alcanzar la implementación a nivel nacional en todos sus centros de trabajo, lograr estandarizar los contenidos, crear una cultura preventiva y comprometer a toda la organización. Para esto, el rol de Mutual de Seguridad fue clave: "contar con el apoyo y guía de los profesionales de Mutual de Seguridad, nos ha convertido en socios estratégicos en este importante camino",

indicó la gerente general de Turbus.

Por su parte Angélica Zelaya, gerenta de Clientes y Servicios de Transporte, Energía y Telecomunicaciones de Mutual de Seguridad, destacó que "para nosotros es clave que nuestras empresas adherentes puedan contar con las herramientas necesarias para poder implementar una cultura preventiva sólida y sostenible, por lo que ofrecemos distintos programas, asesorías y capacitaciones especializadas. La certificación PEC Competitiva de Turbus es una clara muestra del trabajo colaborativo y el compromiso con nuestros adherentes."

Finalmente, desde la empresa de transporte de pasajeros recalcaron que "el bienestar de nuestros colaboradores y pasajeros es fundamental, y prevenir cualquier tipo de riesgo debe ser el propósito de las empresas del rubro." Además, hacen un llamado a la industria del transporte a "ver la Seguridad y Salud en el Trabajo no como un gasto, sino como una inversión corporativa, social y estratégica. Elevemos los estándares en materia de seguridad y nivelemos la cancha."